

La revista Latinoamericana de Hipertensión publica su cuarto y último número del 2009.

En este número se publica dos artículos interesantes: El riesgo de infarto miocárdio en los enfermos con HIV tratados con retrovirales, es un artículo de revisión del doctor Roberto Manfredi, un excelente investigador de la universidad de Bologna, Italia, el otro artículo es original del doctor Luis Briceño y su grupo quienes reportan Los niveles plasmáticos elevados de citocinas inflamatorias en pacientes con insuficiencia cardiaca.

Dr. Manuel Velasco

Dr. Rafael Hernández-Hernández

Editores en Jefe

Dra. María José Armas de Hernández

Editora Ejecutiva

